

2024年3月22日『六義園散策』活動報告をご参加の亀谷さんに作成頂きました。



『六義園の散策と花見🌸』

亀谷 治正



今回のハイキング部会は川越藩主柳澤吉保が築園した和歌の趣味を基調とする大名庭園の六義園で花見と庭園散策を楽しみました。参加者はいつもの顔ぶれの8名でした。

入場料はシルバー割引（65歳以上）の適用を受ける為に年齢を証明する物が

必要かと思いましたが、幹事だけの運転免許証で全員分が買えました。悔しい思いは有りましたが顔ぶれを見て入場口係員の瞬時の判断に納得しました。

期待していた桜はシダレザクラ🌸が3分咲きでした。

回遊式築山泉水の庭園を見ると、私が18年間勤務した熊本の水前寺成趣園を思い出しました。六義園内を散策していると水前寺と重なり、更に熊本でお世話になったお客様の顔が次々と浮かんできました。

丁度、園内で江戸太神楽の催しが有り、タイミング良く「傘の曲」や「土瓶の曲」を見る事も出来ました。

散策後はお楽しみのランチです。駒込駅近くのイタリアン料理店に行き料理と、アルコールの両方を楽しみました。食事中は在職当時の思い出話や今の健康管理の話に花が咲き此方は正に満開の状況でした。

開催日前日と翌日は強風、みぞれの荒天でしたが開催日はポカポカ日和でした。日頃の行ないが良い事に皆で感謝して過ごした1日でした。

